
 

Appels à projets du GDR Rift 

Aide à la mobilité 2025 – Second appel  
Le GDR Rift lance la sixième édition de son Aide à la Mobilité pour promouvoir les 
échanges et la formation étudiante. 

Les demandes de mobilités peuvent être soumises jusqu’au 6 Juin 2025. Les 
demandes seront évaluées et arbitrées par le comité scientifique pour une mise en 
place au plus tôt fin juin 2025. 
 
L’Aide à la mobilité peut être sollicitée pour des missions d’étude, des formations, du 
terrain, des colloques. Les allocations reçues ne peuvent être utilisées que pour les 
frais de missions (voyages, frais de mission) du demandeur (accompagnants exclus), 
et doivent impérativement être engagées avant la clôture de l’exercice 2025. L’aide 
allouée est soumise aux justificatifs financiers habituels des tutelles. 
Nous demandons en plus aux bénéficiaires un retour écrit (une page de rapport 
accompagné d’un récapitulatif des dépenses), une petite présentation (5 mn type 
podcast) et la mention de ce financement dans toute production scientifique. Les 
postulants n’ayant pas fournis les justificatifs de leurs demandes précédentes ne 
pourront pas déposer de nouveaux projets. 
 
Le projet soumis doit s’inscrire dans les problématiques du GDR : interdisciplinarité et 
Rift est africain. Toute demande doit impérativement impliquer un laboratoire ou une 
UMR française pouvant gérer la bourse (accord écrit requis). 
 
Pour soumettre une demande, merci de remplir le formulaire en ligne suivant :  <lien 
à mettre>  https://forms.gle/uyFa7HETqDrexBDE7  
 
Le comité scientifique du GDR 
 
/////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////
////////////////////////////////////////////////////// 

Mobility grant 2025 – Second call 
The GDR Rift launches its 6th call for Student Mobility (2025 edition second call ) to promote 
student exchange and training. 
 
You can submit your applications until 6 June 2025. Applications will be evaluated by the 
GDR Scientific Committee for the earliest implementation end of June 2025. 
 
The mobility grant can be used to participate in training courses, thematic schools, field 
trips, or visiting laboratories. The applicant must submit the details of the requested budget 
associated with their project. Upon award, the grant can only be used for travel, fieldwork, 
and mission expenses and can only be used for the applicant. The grant must be spent 
before the end of the financial year (December 2025). The allocated stipend is subject to 
financial statements.  
We ask the beneficiaries for written feedback (one-page report + summary of expenses), a 
small podcast presentation for the GDR website and the acknowledgment of the GDR 

https://forms.gle/uyFa7HETqDrexBDE7


funding in presentations or publications related to the study. Applicants who have not 
provided this feedback for their previous applications will not be able to submit new 
projects. 
 
The submitted project must fall within the scope of the GDR: interdisciplinarity and the 
Eastern Africa Rift. All applications must involve a French laboratory or UMR allowed to 
manage the grant UMR (written consent required).  
 
To submit your application, please fill the following online form:  
https://forms.gle/uyFa7HETqDrexBDE7  
 
The scientific committee of the GDR 

https://forms.gle/uyFa7HETqDrexBDE7

